

zu TOP

Mainz, 23.09.2014

Anfrage 1348/2014 zur Sitzung am 01.10.2014

Altenauergasse (CDU)

Das Grabungsprojekt in der Altenauergasse gehört ohne Zweifel zu den wichtigsten Ausgrabungsvorhaben, die interessante Aufschlüsse über das römische, aber auch das Mainz zur Gutenbergzeit geben könnten. Dort könnten möglicherweise unter anderem Überreste eines römischen Gouverneurspalastes vermutet werden sowie der Bereich der Druckerkwerkstatt Gutenbergs. Seit einiger Zeit aber ist zu beobachten, dass die Arbeiten stocken bzw. dort nicht mehr gegraben wird.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand? Welche Erkenntnisse bzw. Ergebnisse liegen derzeit vor?
2. Wie möchte die Verwaltung die Grabungen voranbringen? Welche zeitliche Vorstellung hat die Verwaltung?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender